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ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

ШАГ В ВЕСНУ

В ТЕПЛИЦАХ ПАРКА ПОБЕДЫ 
ВЫРАСТЯТ БОЛЕЕ 100 ТЫСЯЧ  

САЖЕНЦЕВ ЦВЕТОВ

Как сообщили редакции в пресс-
службе Комитета по благоустройтству, 
в весенне-летний сезон на работах в 
оранжерее заняты четыре специали-
ста. Также парку помогают студенты 
Лесотехнического Университета, 
Колледжа строительной индустрии 
и городского хозяйства, СПб ГБОУ 
НПО «Профессиональный реабили-
тационный лицей», которые проходят 
практику на зеленом объекте. 

Сейчас стеллажи теплицы за-
няты рассадой летников – прежде 
всего, виолы, которая первой зани-
мает место в городских цветниках. 
Затем озеленители займутся вы-
ращиванием рассады из черенков. 
В цветники парка будет высажено 
около 13 тысяч саженцев Агератума 
Хоустона, более 5 тысяч бальзамина 
Уоллера, почти 10 тысяч тагетеса 
желтого, 33 тысячи виолы, а также 
георгины, сальвия, кохия, лобелия и 
другие. Всего более 112 тысяч рас-
тений, подготовленных в теплицах.

Теплицы в Парке Победы появи-
лись в 1980-х годах. С тех пор озеле-
нители используют собственный по-
садочный материал, адаптированный 
к условиям Cеверо-Запада. 

В 2016 году в оранжерее, занима-
ющей около полутысячи квадратных 
метров, была отремонтирована крыша. 
В планах на этот год – замена листов 
сотового поликарбоната. В следующем 
году предстоят ремонтные работы на 
отопительной системе теплицы. 

В зимнюю стужу озелени-
тели не сидят без дела – в 
теплицах в  Московском парке 
Победы  взошли саженцы цветов, 
высаженные в декабре-январе. 
Несколько пикировок, многосту-
пенчатая закалка – и крепкие, 
устойчивые к северному клима-
ту и сложным условиям жизни 
в мегаполисе саженцы будут 
готовы к высадке.  Как же орга-
низована работа в теплицах?

ЖКХ

КАК КРЫШИ «ПЕРЕЗИМОВАЛИ»

В зимний период одной из 
основных задач управляющих ком-
паний было проведение свое-
временной очистки кровель от 
снега и наледи для обеспечения без-
опасности жителей. После  обхода 
участков  техниками-смотрителями 
при необходимости в местах опас-
ных зон выставлялись ограждения, 
и первоочередно проводилась 
очистка кровель этих домов.  

– Прохождение зимнего пери-
ода текущего года можно оценить 
удовлетворительно, протечек  не 
было отмечено, – подвела итоги 
работы Любовь Митина, начальник 

производственного отдела ООО 
«ЖКС № 2 Московского района». 
– Мы провели анализ и выяснили, 
где часто при выпадении снега об-
разовывались сосульки и наледь. 
Приняли решение о необходимости 
провести работы в чердачных поме-
щениях для нормализации темпера-
турно-влажностного режима. Теперь 
нам предстоит выполнить работы 
по замене изоляции трубопроводов 
верхних розливов  теплоснабжения  
на минераловатные цилиндры из 
базальтового волокна, каширован-
ной  алюминиевой фольгой, для 
минимальной  теплоотдачи. 

План работ разработан во всех 
управляющих компаниях, опреде-
лены адреса, где они будут прово-
диться.

Сотрудниками ЖКС №2 работы 
будут проводиться  по  адресам: 

● Московский пр.,  д.138, 186,  
202,  

● Свеаборгская ул.,  д.27,  
● ул.Фрунзе, д. 15, 21, 25, 
● пр. Юрия Гагарина, д.21, 27, 
● ул. Ленсовета, д.10.  
Зимой благоприятная ситуация 

была в многоквартирных домах, где 
при капитальном ремонте  крыш ис-
пользован изоляционный материал 
«Алютермо Каттро рус». На обслужи-
вании у ЖКС №2 таких домов 27,  и на  
кровлях этих зданий не было наледи 
и сосулек при плановой регулярной 
очистке от снега. 

Приближается окончание отопительного сезона 2016/2017 года, 
с 1 по 30 апреля управляющими компаниями проводится общий 
весенний осмотр многоквартирных домов. Именно после такого 
осмотра формируется план мероприятий по подготовке домов к 
будущему отопительному сезону.

 СЛОВО ГЛАВЕ

Бюджет Московского района 
диктует стратегию нашего развития. 
В нем заработная плата учителей и 
врачей, сотрудников других госу-
дарственных учреждений, средства 
на ремонт детских садов, школ и 
поликлиник, благоустройство и про-
ведение культурных, спортивных и 
патриотических мероприятий.    

Информация о бюджете открыта 
для всех, каждый заинтересованный 
человек может познакомиться с бюд-
жетом еще в стадии проекта. 

Мы каждый год проводим пу-
бличные слушания бюджета района, 
проект которого готовит адми-
нистрация. Обсуждаем планы на 
следующий финансовый год. В 2016 
году мы представили социально-
ориентированный бюджет нынеш-
него года. Большинство собравшихся 
поддержали тогда проект бюджета. 

Сегодня мы предлагаем жите-
лям района  участвовать не только 
в обсуждении бюджета, но и в его 
планировании.  В этом году Москов-

ский район включился в городскую 
программу по вовлечению петер-
буржцев в бюджетный процесс, так 
называемое «бюджетное иницииро-
вание». Что это значит? Это значит, 
что каждый может выдвинуть свою 
инициативу, свое предложение, свой 
проект, который он считает необхо-
димым реализовать в районе, потому 
что  он принесет пользу.

Проекты можно выдвигать в 
самых разных  сферах. Кто лучше 
жителей района знает его болевые 
точки,  кто лучше понимает, что 
необходимо сделать, чтобы жизнь 
в районе стала комфортнее? Мы 
в этом убедились, создавая Атлас 
идей Московского района. Это 
проект общественной организации 
«Городские проекты», который мы 
поддержали. Так был создан целый 
каталог предложений.

Как сделать дворы района уют-
нее и безопаснее, где интересно про-
вести свободное время, чем помочь 
пожилым людям, как развить таланты 
юных жителей района…  Отвечая на 
эти или другие вопросы, вы можете 
придумать свой вариант решения 
проблемы.

Допустим, у вас есть идея. Что 
дальше? Вы излагаете свою идею, 
предлагаете варианты того, как 
можно вашу идею реализовать. За-
тем ваш проект оценят эксперты и 
рассмотрит бюджетная комиссия. 
Лучшие проекты буду реализованы, 
а средства для их воплощения  будут 
заложены в бюджет города. 

Старт программы «бюджетного 
инициирования» будет объявлен 
в ближайшее время.  Пока есть 
время все продумать основательно 
и попробовать найти креативное 
решение. 

Бюджет города – это ключевой документ. Он определяет, как 
город будет жить и развиваться. 

ДОНОРОВ  
НАГРАДИЛИ

Отличившиеся доноры и коллективы учреждений по итогам 2016 
года были награждены на заседании Совета по вопросам развития 
донорства крови и ее компонентов Московского района.

Благодарственные письма ад-
министрации Московского района 
были вручены  донорам Ирине Мар-
ченко, Игорю Пуденкову, Татьяне 
Сергеевой. Также были награждены  
коллективы ОАО «Силовые машины» 
и ОАО «Санкт-Петербургское  мор-
ское бюро машиностроения «МА-
ЛАХИТ».

В 2016 году в безвозмездном 
донорстве крови и ее компонентов 
приняли участие 3567 доноров пред-
приятий, учреждений и организаций 
Московского района. Безвозмездно 
дали кровь 6425 раз, что составляет 
более 2 000 литров крови.

Начальник сектора лечебно-
организационной работы отдела 
здравоохранения администрации 
района Марина Старорусская отме-
тила, что в районе были проведены 
масштабные акции, направленные 
на популяризацию донорства:  Все-
мирный день донора, «Всё знать о 
донорстве!», Неделя донорства и 
другие. На базе студенческого межву-
зовского городка прошел Городской 
молодёжный день донора.

Городской станцией   перели-
вания крови проведено 14 выездов 
на предприятия, в организации и 
учреждения  Московского района.

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

«ПРОЕКТЫ ЖИТЕЛЕЙ  
РАЙОНА ПОЛУЧАТ  

ФИНАНСИРОВАНИЕ»
Владимир УШАКОВ,

глава администрации Московского района


